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Н и ж е г о р о д с к и й  к р а й 
издавна славился мецена-
тами. Во все времена наши 
земляки щедро жертвова-
ли на богадельни, церкви, 
детдома, и добрые дела не 
принято было афиширо-
вать. Благотворительность 
- не средство для самопиа-
ра, а служение обществу.

Первая церемония награ-
ждения нижегородских бла-
готворителей прошла в Зако-
нодательном Собрании. 

Скромность 
- вежливость 

меценатов 
Сами меценаты - люди 

скромные, поэтому их кан-

дидатуры на награду выд-
винул областной Благотво-
рительный совет. Почётные 
дипломы и медали получили 
нижегородцы, которые ведут 
многолетнюю благотвори-
тельную деятельность в реги-
оне и внесли весомый вклад 
в развитие объектов социаль-
но-культурного назначения.

Золотых медалей «Бла-
готворитель земли Нижего-
родской» удостоены регио-
нальные парламентарии Вале-
рий АНИСИМОВ и Евгений 
ЛЮЛИН, а также гендирек-
тор ОАО «Транспневматика» 
Владимир БАТЕНКОВ и ген-
директор ОАО «Сосновскаг-
ропромтехника» Константин 
ГАЛКИН. Почётный диплом 
вручён генеральному директо-
ру ООО «База мелкого и сред-
него бизнеса» Льву ДОЛЕВУ.

Зрелость бизнеса
По словам Евгения ЛЕБЕ-

ДЕВА, спикера региональ-
ного парламента, медали и 
почётные дипломы вручают-
ся в Нижегородской области 
впервые:

-  Э т о  е д и н с т в е н н ы е 
подобные госнаграды в реги-
оне. Сегодня наши компа-
нии много жертвуют на реа-
лизацию благотворительных 
проектов - это показатель 

зрелости бизнеса. Осознание 
своей социальной ответст-
венности возникает тогда, 
когда вопрос прибыли пере-
стает быть главенствующим. 
Я считаю, что общественное 
признание заслуг тех, кто 
постоянно помогает другим, 
просто необходимо.

-  Слово «благотвори-
тельность» заключает в себе 

смысл, который всем поня-
тен, - творить благо. В Ниже-
городской области сильны 
традиции меценатства. К 
примеру, купцы братья Рука-
вишниковы, помимо всего 
прочего, первыми пожертво-
вали деньги на здравоохра-
нение, построив корпус для 
Красного креста, - считает 
губернатор Валерий ШАН-
ЦЕВ. - Современные бла-
готворители мало говорят и 
много делают. Они, как пра-
вило, не любят пиара. Это 
уже наша миссия - вручить 
награды тем, кто внёс в 2012 
году наибольший вклад в бла-
готворительную деятельность.

Алексей НИКОЛАЕВ
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СОБЫТИЕ

 »ВЕСТНИК ГОРДУМЫ

Меценаты 
пиара не любят.

 »

Почётный диплом «Благот-
ворителю» и медаль «Благотво-
ритель земли Нижегородской» 
- областные награды. У медали 
«Благотворитель» три степени: 
золотая, серебряная и брон-
зовая. С 22 апреля 2004 года 
работает Благотворительный 
совет Нижегородской области.

СПРАВКА «АИФ-НН»

Евгений Лебедев, Валерий Анисимов, Валерий Шанцев. 

Мало говорят и много делают

На первом в 2013 году 
заседании городской Думы 
депутаты определили основ-
ные приоритеты работы на 
предстоящий год, а также 
рассмотрели вопросы, каса-
ющиеся безопасности и ком-
фортности проживания в 
приволжской столице. 

С расчётом на 
перспективу

Открывая заседание, глава 
города Олег СОРОКИН отме-
тил, что город начинает год со 
скромным бюджетом и боль-
шими планами. Впрочем, рас-
страиваться по поводу стар-
товых позиций 
не  стоит:  в 
прошлом году 
они тоже были 
не блестящи-
м и ,  о д н а к о 
финиш ока-
зался намного 
привлекатель-
н е е  с т а р т а . 
Доходы бюджета постоянно 
росли, давая возможность 
городу успешно развиваться. 

Олег Сорокин выразил 
надежду, что и в 2013 году 
рост бюджетных поступле-
ний позволит выполнить все 
запланированные городские 
социальные программы и 
построить нужные нижего-
родцам объекты. В числе при-
оритетных направлений - рас-
селение ветхого фонда, строи-
тельство детских дошкольных 
учреждений и физкультурно-
оздоровительных комплексов. 

Особое внимание планиру-
ется уделять развитию обще-
ственного транспорта  - глава 
города даже назвал начав-
шийся год «годом транспор-
та». Предстоит навести поря-
док в деятельности частных 
перевозчиков, усилить работу 
по обеспечению безопасно-
сти движения, предусмотреть 
новые схемы маршрутов и 
многое другое. 

Кстати, уже на первом засе-
дании городской парламент 

рассмотрел вопрос об органи-
зации транспортного обслу-
живания населения. Депута-
ты поручили администрации 
Нижнего разработать меры 
для пресечения деятельности 
недобросовестных перевозчи-
ков. К проблеме решили вер-
нуться на следующем думском 
заседании. 

Трезвость и 
безопасность

А пока первым пунктом 
повестки стал доклад началь-
ника Управления МВД Рос-
сии по Нижнему Новгороду 
Андрея КОНОВАЛОВА об 
итогах работы в 2012 году. 
Доклад вызвал самое активное 
обсуждение. Депутаты Алек-
сандр БОЧКАРЁВ и Васи-

лий ПУШКИН подчеркнули 
необходимость усилить борь-
бу с незаконной торговлей 
алкоголем, в том числе пивом. 
Ольга БАЛАКИНА и Алек-
сандр КОТЮСОВ ратовали за 
более активное взаимодейст-
вие населения с участковыми 
инспекторами. 

После дискуссии глава 
города поблагодарил полков-
ника Коновалова за хорошие 
результаты работы: 

- В городе стало безопа-
снее - это очевидно. Общая 
преступность снизилась на 
21%, значительно сократи-
лась уличная и подростковая 
преступность. Однако нас 
беспокоит рост количества 
правонарушений, совершен-
ных в состоянии алкогольного 
опьянения. Запрет на прода-
жу алкоголя в ночное время 
очень часто нарушается, но 
мы наведём порядок. Кроме 
того, необходимо активнее 
противодействовать незакон-
ному обороту наркотиков - не 
только выявлять потребителей 
этой отравы, но и пресекать 
каналы поставки и сбыта.

Миллион 
«квадратов» в год
С огромным интересом 

депутаты слушали доклад 

заместителя главы админи-
страции Сергея МИРОНО-
ВА о результатах ввода жилых 
домов в Нижнем Новгороде в 
2012 году. Было построено 608 
600 кв. м. жилья - это на 53,6% 
больше показателей 2011 года. 
Для переселения жителей вет-
хого фонда муниципалитет 
сдал в эксплуатацию жилой 
дом в Сормовском районе. В 
2013 году по программе «вол-
нового» переселения будут 
построены два жилых дома в 
бывшем совхозе «Цветы». 

Обсуждая тему, депутаты 
обратили внимание на боле-
вые точки строительства. В 
частности, Игорь БОГДАНОВ 
поинтересовался судьбой дол-
гостроев. Обещают, что про-
блемные объекты (а таких в 
городе 21) будут достраиваться 
по специально разработанной 
программе. Роман БУЛАНОВ 
отметил высокую стоимость 
квадратного метра жилья, 
а Марк ФЕЛЬДМАН пред-
ложил ужесточить работу с 
неэффективными застройщи-
ками, что позволит повлиять 
на цену квадратного метра. 

Подводя итоги дискуссии, 
Олег Сорокин подчеркнул:

- Результаты 2012 года 
по строительству неплохие. 
Важно, что не появилось 
ни одной новой проблем-

ной стройки, но приходится 
разбираться с теми, которые 
достались нам в наследство. 
Число обманутых дольщи-
ков снижается, хотя и не так 
быстро, как хотелось бы. Но 
объёмов вводимого жилья 
недостаточно, нам нужна 
цифра ввода в 1 млн кв.м в 
год. Это единственный спо-
соб снизить цену квадратного 
метра. Объёмы муниципаль-
ного строительства - тоже 
большой резерв, и им нужно 
заниматься. В этом году мы 
впервые получаем софинан-
сирование в 500 млн руб. от 
областного правительства на 
программу расселения вет-
хого фонда. Будем работать 
дальше. 

Подготовила  
Тамара ЛУКЬЯНОВА

Больше жилья  
для нижегородцев!

Темпы строительства заметно выросли

500  
млн руб. -  
на расселение 
ветхого фонда.

 »

Одним из важных итогов 
первого заседания депутатско-
го корпуса стало то, что Кана-
винский район получил нового 
руководителя. Заместителем 
главы администрации города, 
главой администрации Кана-
винского района тайным голо-
сованием согласовали канди-
датура Дмитрия ШУРОВА.

В ТО ЖЕ ВРЕМЯ

 Город начинает год со скромным бюджетом и большими планами.


